
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 28年 10月 28日 

開 議  時  刻 午後１時 00分 

散  会  時  刻 午後２時 06分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上田 修一 ○吉岡 勝裕  北村  勝  吉井 詩子 

  岡田 善行  品川 幸久  山根 隆司  杉村 定男 

   

 

   中山 裕司議長  

欠 席 委 員 名   山本 正一 

署    名    者   ― 

担  当  書  記 中野 諭 

 

 

 

 

審 査 議 案 

いせ市議会だよりについて 
（１）いせ市議会だより第 45号の編集について 

その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

 

  

  

 

 

 

 伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上田会長の開会宣言の後、会議成立宣言を行った。その後、直ちに会議に入り、「いせ市議

会だよりについて」を議題とし、「いせ市議会だより第 45 号の編集について」を協議し、事

務局から、いせ市議会だより第 45号の紙面構成を説明の後、表紙について協議を行い、表紙

については、「病院事業会計補正予算の採決の様子」と「新病院のイメージ図」の２つを組み

合わせる構成とすることと、記事については、レイアウト、一般質問の記事などで意見があ

り、各議員へ確認して、必要に応じて修正することと決定した。今後の校正は、正副分科会

長、事務局で行い、修正が発生した場合は、正副分科会長に一任することで決定し、閉会し

た。 

 

協議の内容 

いせ市議会だよりについて 

 事務局から、いせ市議会だより第２稿に基づき説明が行われ、まず表紙について協議を行

った。 

前回の分科会で表紙候補として決定した「市立伊勢総合病院」、「100 メートルの全国大会

で優勝した神社小学校の６年生の児童」、「病院事業会計補正予算の採決の様子」について、

写真を各３～４点用意して協議を行った結果、９月定例会では新病院建設に係る病院事業会

計補正予算の審議が重要であったことから「病院事業会計補正予算の採決の様子」と「新病

院のイメージ図」の 2 枚の写真を組み合わせて表紙とすることで決定した。 

協議において、山根議員から個人に焦点を当てる写真については、広報いせに載せてもら

うべきである、吉岡副委員長からは、市議会だよりの中に市民が入っていないとの意見があ

りました。 

２ページ目以降について協議を行い、吉岡委員のレイアウトの修正、楠木議員、世古議員

の質問答弁の内容、辻議員の一般質問において図があるのを写真に変更すべできはないかと

いうことで、各議員へ確認し、必要に応じて修正することと決定した。 

また、表紙の新病院のイメージ図写真を４ページの審議した案件の内容の関連議案の横へ

再度掲載することで決定した。 

今後、校了日までの校正については、正副分科会長、事務局で行い、修正が発生した場合

は、正副分科会長に一任することで決定し、閉会した。 

 

（休憩 午後 1時 47分～午後１時 53分） 

 

上記署名する。 

 

 平成 28年 10月 28日 

 

分科会長 

 

 


